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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 02/2021                                                       Caráter: Ordinário 3 
Data: 04/03/2021                                                                                   Local: Sala de Videoconferência. 4 

Às quinze horas do dia quatro de março de dois mil e vinte e um, os membros do Conselho de Coordenação 5 
de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência do diretor Victor 6 
Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as):  Alex 7 
Fabiano Bertollo Santana, Maria Jeane dos Santos Alves, Adilmo Francisco de Lima, Luiz Rosalvo 8 
Costa, José Gerivaldo Duque dos Santos (Substituto de Camilo Bruno do DFI) Daniel Almeida da 9 
Silva, Samuel da Cruz Canevari, Eder Mateus de Sousa, André Luis Meneses Silva, Gracyanne 10 
Freire de Araujo, Eduardo José dos Reis Dias, Heloisa de Mello, Luciano Evangelista Fraga, Marcos 11 
Barbosa Dósea (substituto de Vinícius Caldas),  Joelma Carvalho Vilar, Juliano Almeida de Faria,  12 
Luciene Lages, Marcio Andrei, Larissa Monteiro Rafael . Convidados: Andréa Reis Barbosa e Edileuza 13 
Santos do Nascimento Cruz. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da 14 
ata da reunião ordinária do dia 04 de fevereiro de 2021. Item 03 Discussão sobre proposta de ações 15 
pedagógicas para o Campus. Item 04. Discussão acerca da recepção dos ingressantes 2020.2. Item 05. O 16 
que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Victor Hugo 17 
Vitorino Sarmento, declarou aberta a reunião e fez a leitura da pauta. Item 01.O Diretor do campus solicitou 18 
aos chefes dos departamentos que sensibilizem os professores quanto à necessidade de  preenchimento e 19 
envio em tempo hábil do formulário cadastral enviado pela PROPLAN, cujas informações serão úteis não 20 
somente para aquela Pró-Reitoria, mas também para a elaboração de ações ligadas ao cronograma de 21 
vacinação contra o corona vírus no Município de Itabaiana, salientando que as mesmas informações serão 22 
enviadas para a Secretaria Municipal de Saúde para as providências cabíveis e necessárias, a pedido da 23 
Secretária ora responsável pela pasta. Ele informou que as geladeiras solicitadas e demandadas pelos 24 
departamentos (DCCI, DEDI, DMAI, DSI e DBCI) deverão ser entregues na próxima segunda-feira, 25 
ocasião em que os setores devem disponibilizar um responsável para recebimento. Solicitou ainda o 26 
preenchimento do formulário do setor de comunicação da UFS, que visa a publicização tanto de pesquisas 27 
quanto das produções realizadas pelo Campus. Em seguida, o Professor Eduardo José dos Reis comunicou 28 
que na primeira semana do semestre letivo (23 a 24 de março) ocorrerá o III Simpósio de Ciências de 29 
Sergipe, voltado para os alunos ingressantes e composto de palestras e mesas redondas oferecidos por ex-30 
alunos alunos do Curso de Biologia. O Chefe do DQI, Luciano Evangelista Fraga, falou sobre a abertura 31 
do edital para contratação de professor substituto para o Departamento de Química do CampusIta, 32 
correspondente a uma (01) vaga para área de Físico-Química. O professor Daniel Almeida, do DGEI, disse 33 
que o processo de contratação para professor efetivo, que preencherá a vaga da Professora aposentada 34 
Marlene, já fora concluído. Alex Bertollo, Chefe do DCCI, informou que o departamento receberá a visita 35 
do MEC e os pontos que serão avaliados estão em processo de adequação. Além disso, afirmou que o PPC 36 
do curso também está em fase de reformulação. O Professor Eder Mateus informou que o DMAI já enviou 37 
ao DEAPE o PPC reformulado.  Item 02. O Professor Victor Hugo Sarmento Vitorino apresentou a ata da 38 
reunião ordinária realizada no dia 04 de fevereiro de 2021, colocando-a em regime de votação, e os 39 
conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 03.A palavra foi concedida à Professora Joelma Vilar, 40 
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vice-diretora do Campus, a qual apresentou a proposta de ações pedagógicas para o Campus, que 41 
contemplará, prioritariamente, três frentes de trabalho: os PPCs dos cursos, o diagnóstico dos estudantes e 42 
apoio as avaliações dos cursos pelo MEC. De acordo com ela, a proposta visa a expandir as ações do 43 
Campus, otimizando os seus resultados. A Professora Heloisa de Mello parabenizou a atual gestão pela 44 
iniciativa, ressaltando que grande parte da proposta ora apresentada está alinhada com as ações do Fórum 45 
das Licenciaturas e Bacharelado e, por fim, colocou-se à disposição para participar e contribuir com os 46 
debates. O Professor Luiz Rosalvo falou sobre a relevância da proposta, elucidando que é um apoio 47 
necessário aos departamentos, sugerindo que se contemple, também, um acompanhamento do campus 48 
quanto ao ENADE. No que tange ao primeiro item (PPCs), o mesmo professor pontuou que alguns cursos, 49 
incluindo o de Letras, já iniciaram as discussões necessárias à adequação dos Projetos Pedagógicos à 50 
Resolução de 2019, todavia, de acordo com ele, houve um conjunto de movimentações, articulações e ações 51 
que acabaram criando um clima desfavorável à continuidade dessas discussões na UFS. Há, inclusive, uma 52 
linha de pensamento que defende a ideia de que a Resolução de 2019 é muito questionável e sua validade 53 
não é algo consensual. Afirmou o professor Luiz Rosalvo. Falou, por fim, sobre a possibilidade de 54 
revogação da Resolução. Assim, disse ele, se trata de um tema sobre o qual se precisa fazer uma discussão 55 
ampla, conforme proposto pelo plano de ações supramencionada. O professor Eder Mateus usou a palavra 56 
e disse no que se refere ao PPC da Matemática, o Departamento optou por embasar-se na Resolução 2015 57 
porque o Projeto está bem defasado (2009) em relação à Resolução que vigora (2015). Afirmou que o 58 
departamento está ciente de que, conforme legislação vigente, os cursos terão até três anos para implementar 59 
os seus PPCs. Assim, acredita ser viáveis e necessárias as discussões sobre a Resolução de 2019, ressaltando 60 
que é improvável que ela seja revogada. Ato contínuo, a professora Larissa Rafael elucidou que os cursos 61 
cujos PPCs não estejam devidamente aprovados de acordo com a BCN 2015 terão um prazo mais curto 62 
para adequá-los, isto é, precisarão adequar-se à BCN de 2019 em até dois anos (2021).  Terão o prazo de 63 
três anos apenas os cursos cujos PPCs estejam já aprovados consonantes com a BCN 2015. O professor 64 
Luiz Rosalvo comentou que o DLI, durante todo ano de 2020, discutiu o seu PPC com base na Resolução 65 
de 2019. A professora Luciene Lages disse que o Campus precisa criar mais efetividade no seu Núcleo de 66 
Extensão ao tempo em que louvou a inciativa da direção no que tange ao plano de ações pedagógicas 67 
proposto. Item 04. O Diretor solicitou que o primeiro dia da calourada, mais especificamente o turno 68 
noturno, fique à disposição da direção e, em seguida, franqueou a palavra para os departamentos, os quais 69 
fizeram uma breve exposição das atividades que pretendem realizar na ocasião. Item 05. O professor Victor 70 
Hugo informou que a Reitora Pro Tempore visitou o campus recentemente para conhecer as instalações, 71 
pensando na montagem do plano de retomada das atividades presenciais. Salientou que também recebera a 72 
visita da Pró-reitora de Gestão de Pessoas, que falou sobre as alterações do PDP e sobre um ofício do MEC 73 
que discorre sobre a contratação de professor substituto. Afirmou que o professor de Inglês Instrumental 74 
não substitui nenhum outro, ele é um professor temporário. Por essa razão, o atual contrato foi prorrogado 75 
por seis meses, no entanto, findo o contrato, o campus poderá ficar sem professor de inglês. Assim, o 76 
professor Éder Mateus sugeriu que o campus elabore um documento destacando a importância da disciplina 77 
para todos os cursos e solicitando a vaga de professor efetivo de inglês. O professor Luiz Rosalvo disse que 78 
apoia a proposta de Éder, no sentido de atender a demanda acadêmica do campus. Nada mais havendo a 79 
tratar, eu, Cleidiane da Silva Vieira Oliveira, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada 80 
será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, 81 
quatro de março de dois mil e vinte e um. 82 


